

En la ciudad de San Luis, a los tres días del mes de setiembre de dos mil tres, se reúnen en el Microcine de la Universidad Nacional de San Luis, representantes de las Universidades Nacionales de: Córdoba, Mar del Plata, La Plata, La Matanza, Santiago del Estero, Sur y San Luis.

Ante la ausencia de los Secretarios designados, y debido a las múltiples actividades programadas por la RIURHC, sumado a que se incorporan a la Red nuevas universidades, se decide agregar dos secretarios, que se sumarán a los designados en la primera reunión. Ellos serán Irene Etchegoyen, de la Universidad Nacional del Sur y Mario Cejas de la Universidad Nacional de Salta. Se incorporan también a las Comisiones de Trabajo por la Universidad Nacional de La Matanza, Rubén Rojas y Adrián Falbi en Educación Formal y Capacitación, y por la Universidad Nacional de Mar del Plata, María Victoria Schadwill y Sonia Sanseverino, ambas en Capacitación.

Se informa de dos nuevas adhesiones a la RIURHC, de la Universidad Nacional de Mar del Plata y de la Universidad Nacional de Santiago del Estero.

Para cubrir todos los aspectos jurídicos, se solicitará Personería Jurídica para la RIURHC. Concluido ese trámite, se gestionará un dominio " org " para la página Web

Se da tratamiento al temario que tiene como primer punto la presentación de la página Web de la RIURHC. Se hace una muestra de su funcionamiento y se entrega una copia a cada representante de las Universidades presentes del contenido de la misma con sus diferentes secciones, a efectos de que se designe un representante por cada Universidad, que será responsable de recopilar información de cada una de las secciones de la página para remitirla a los encargados que verificarán su contenido y luego publicarán la información. Los encargados del mantenimiento de la página serán Mauricio Córica de la UNSL y Gonzalo Bottari de la UNC.

El segundo tema tratado fue el dictado del curso a través del Campus Virtual de la UNSL, que se había decidido en la primera reunión. Mauricio Córica informa que viajó a Cuyo y que en el día de hoy se le comunicó que los módulos de contenidos, responsabilidad de la UNCuyo, están avanzados y se encuentran en proceso de validación de contenidos. Agrega que el dictado de estos cursos tendrá un costo fijo por su puesta en marcha y un costo variable, que depende del número de alumnos. Se analizará este tema entre todos los socios y se buscarán alternativas de financiamiento para mantener el objetivo de creación de la red. Se analiza también la posibilidad del dictado de cursos presenciales o semipresenciales.

Se propone comenzar con un foro de discusión bajo la plataforma del Campus Virtual de la UNSL y moderado por integrantes de la RIURHC, a designar. Se elegirá el tema entre los presentados en el II Encuentro de UU.NN.

Se pasa a cuarto intermedio hasta el día jueves 4 de setiembre de dos mil tres.

MICHELA, AN B

UWC

TREVE N. ETCHEGOYEN

Mario A. Coja)



En la ciudad de San Luis a los CUATRO (4) días del mes de Setiembre de dos mil tres se reúne en el Microcine de la Universidad Nacional de San Luis, representantes de las Universidades Nacionales de: Córdoba, Mar del Plata, La Plata, La Matanza, Santiago del Listero, Sur, Salta y San Luis.

Se decide integrar a la Srta. Mirta VITANCOR, de la Universidad Nacional de Jujuy, para sumarse la RIURHC, ante la propuesta de los integrantes de la misma se confirma que el Sr. Mario CEJAS de la Universidad Nacional de Salta.

La Srta. Claudia VEGA ofrece como sede de la próxima reunión la Universidad Nacional de Catamarca a realizarse en el mes de Noviembre de 2003.

ANA CACOFECA UN'C

Sanserans Sound

TABLE N. ETCHEGOYEN

Constant Tello Stello Mary

2 NU

Warion (eger)

Repale de funtre

Schoolied H. C.

To Or Adrior

Senlander SC UNLP

Joni & Gonzales NPS C